

04.04.2002 - 17:00 Uhr

Embargo: Aide Suisse contre le Sida: Journée Portes ouvertes - activités actuelles

Zurich (ots) -

Embargo: 4 avril 2002, 17 heures

A l'occasion de sa Journée portes ouvertes, l'Aide Suisse contre le Sida a rappelé que le sida reste une maladie incurable et qu'on compte en Suisse plus de 20'000 personnes vivant avec le VIH ou le sida. La lecture de textes de Patrick Kokontis par l'écrivain lui-même a donné une idée au public de ce que signifie être séropositif aujourd'hui. Le travail de l'Aide Suisse contre le Sida comprend la prévention des infections à VIH, les prestations de service aux personnes séropositives et la défense des intérêts des personnes vivant avec le VIH et le sida.

Un exemple frappant des problèmes qui se posent aujourd'hui aux personnes séropositives est celui des caisses maladie Supra et Assura qui exigent de leurs assurés qu'ils paient eux-mêmes, par avance, leurs médicaments à la pharmacie. Sachant que le coût des médicaments anti-VIH peut atteindre 2'000 francs par mois, il est évident qu'une telle exigence engendre parfois de graves difficultés. Uniquement moyennant une déclaration de cession, les pharmacies peuvent remettre des médicaments sur facture et demander ensuite le paiement directement à la caisse maladie. L'Aide Suisse contre le Sida s'oppose à ces pratiques des caisses maladies qui discriminent les assurés séropositifs, de même que toutes les personnes qui suivent des traitements onéreux.

Le sujet du VIH et du sida évolue rapidement, et donc également les tâches de l'Aide Suisse contre le Sida. Les travaux présentés photographient les activités actuelles, attestant du fait qu'il faut continuellement y intégrer de nouveaux aspects. Ainsi, un nouveau terrain d'intervention sur le VIH et le sida est celui de la population migrante. Il s'agit pour l'ASS de permettre aux migrantes et aux migrants qui vivent dans notre pays d'accéder plus facilement aux informations concernant le VIH et le sida, ainsi que la santé sexuelle en général. En outre, l'Aide Suisse contre le Sida offre ses conseils juridiques à ce groupe cible.

Pour soutenir les personnes séropositives, l'Aide Suisse contre le Sida vient de publier "Rapports amoureux & sexualité", une brochure qui sort dans le cadre d'une série de publications s'adressant aux personnes séropositives ou malades du sida. Cette brochure donne des conseils sur les manières d'aborder les problèmes de relations et indique comment une vie sexuelle épanouie est possible en dépit de l'infection à VIH.

La brochure "Rapports amoureux & sexualité" peut être commandée à Sida Info Doc Suisse, au +41/31/318'32'70 ou à l'adresse commandes@aid.ch

Ce texte peut également être consulté sur le site internet www.aids.ch / Media News.

Contact:

Aide Suisse contre le Sida
Case postale 1118
8031 Zurich
Fax +41/1/447'11'12

Ruth Rutman, directrice
Tél. +41/1/447'11'11 ou +41/79/225'24'51

Mark Baecher, porte-parole
Tél. +41/1/447'11'21 ou +41/79/334'80'80
[005]

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002236/100016007> abgerufen werden.